

令和6年 **11**月の**イベントほうこく**



イベントほうこく

「認知症サポーター講習会&認知症の方とのお話会」開催しました

10月15日（火）、大正区済生会オレンジチーム、社会福祉協議会の方々に協力頂き「認知症サポーター講習会&認知症の方とのお話会」開催しました。

講習会では、認知症という病気への理解と認知症の方との接し方などを教えて頂き、認知症の方とのお話会では、

ご家族も一緒に参加され、オレンジチームの方のサポートもあり、一問一答形式で笑いありの和やかな雰囲気の中終えることができました。

さりげない気遣いや人とのつながりが大事だなと改めて感じた時間でした。

ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

(2024.10.15)



大正区民まつり 参加しました

去年は朝方まで雨、今年も前日は雨でしたが、当日グラウンドのぬかるみはありませんでした。ただ、時折強い風が吹いてチラシやパンフレットが飛ばされました。

「ものづくり実行委員会」のブースでビラをラガーマンたちと一緒に配りました。午前中でノルマを達成しました。

大正工業会では、かき氷を販売していました。前日までの暑さがうそのように、朝は少し肌寒さを感じる天気でした。売れ行きを心配しましたが、自分でペダルをこぎながらかき氷を作っていく趣向がはまり、子どもたちが列をなしていました。単に購入するだけでなく、「体験」を加味した成果が実ったようです。

来場者の多いこのお祭りは、地域住民の一体感を思えるイベントです。

(2024.10.20)

水都おおさか森林の市

毎年桜ノ宮で開催されているイベントです。私たちも数年前までブース出展をしていました。木製品の販売や様々なワークショップを行うブースがあります。

私たちの所属する組合は毎年参加しています。出し物は親子での木工体験です。今回は椅子づくりに挑戦です。約 50 分間ごとに 10 組の親子が体験していました。

「水都おおさか森林の市」は来場者も多く、長年開催している安定したイベントとなっています。

(2024. 10. 27)

